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分　　野

☆＝懇談会以後に寄せられたご意見

ご意見・ご要望 区の考え方

　◯現地の実態調査を踏まえ、人の安全の確保や横断歩道、駐車場ス
ぺースの配置などを検討する。

　◯学童の登下校時や現地の実態を調査し、通学路や歩道の幅員の確
保に十分留意する。

　◯倉庫側は緑を増やすと視線がさえぎられるのではないか。

　◯近隣にどういう施設があるのかも考慮した方がよい。
　☆区の防災無線放送(地震発生・光化学スモック等含む)のスピーカーを
設置し、緊急時に情報の聞き逃しなどがないよう配慮したらどうか。
　☆南側だけでも太陽光パネルおよび蓄電池を内蔵した「ソーラーLED街
灯」を設置したらどうか。
　☆死角となる場所に防犯カメラを設置したらどうか。
　☆警備員や警察官の巡回を強化すべき。

　◯中ひろばや東ひろばのコンセプトが良く分らない。また、ひろばの周りを
緑地にするとあるがイメージがわかない。緑地でなくひろばのようにできな
いか。
　◯東ひろば付近は通学する学童の滞留が起こりやすい。

　◯東ひろば付近は歩道も狭く、交通量が多い。車の運転手の死角等を考
慮し交通安全に配慮する。
　◯一方通行の側道を走る車は減速しないので、安全を考えて駐車場の
位置も要検討。車の出入庫の際にも渋滞が起こるなどの問題もある。
　◯駐車場は不特定多数の車が停められないよう管理をしっかりやらない
といけない。
　☆自転車の専用通行帯を設けると、車や歩行者との事故が防げ、不審者
対策にも繋がると思う。
　☆近隣住宅地への駐車車両を規制すべきである。

　◯朝の登下校の時間帯の状況を確認し、学童の安全を考慮して欲しい。
　◯通学路の歩道の幅を確保して欲しい。
　☆子供たちが利用する通路等の安全面に配慮してほしい。

　◯倉庫は使いやすい施設として重要なので、収納物を「見せる」ショウ
ケースのような物は必要ない。
　◯倉庫の中に人が入れないようフェンスで囲って管理しないと、子供等の
溜まり場になる。
　◯高架下は暗いので、照明を設置し明るさを確保して欲しい。
　☆施設の両側の明るさを確保したい。

ひろば

側道の交通状況
駐車場

　◯倉庫にはフェンスを設けて特定の者が施錠するなど検討していきた
い。
　◯高速道路の下面を明るい色に塗装することなどをネクスコと協議し
て、明るいイメージを作っていきたい。
　◯照明のあり方、ミラーや防犯カメラの設置など防犯面に留意して検
討していきたい。

　◯視界が妨げられないよう設計に配慮する。
　◯地域の安全に配慮した設備等を検討していく。

その他、
安全安心

倉　　庫

学童の安全
（通学路）

　◯高架下に建物を建てるという事で北側と南側の環境が分断されない
よう、オープンスペースを設けていきたい。
　◯ひろばを介して視線が抜けるとともに、ひろば周りを緑化することで
南側の緑地帯と北側の緑地帯をつなぐことを考えている。


